

# あさひっ子だより



発行責任者 校長 堀江茂樹 発行日：令和6年12月23日

## 2学期終了。充実した84日間でした！

2学期は、防災教育出前講座、校内水泳記録会、芸術鑑賞教室「大蔵流狂言」、親子芸術教室（スノードーム作り）、日山活動、岩代ロードレース大会、旭っ子フェスティバル、稲刈り、岩中学区保健委員会、旭っ子マルシェ、二本松市一周駅伝競走大会、三校一園連絡協議会授業公開など、おかげ様で予定していた行事を無事に実施することができ、充実した2学期となりました。保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力に深く感謝いたします。ありがとうございました。

### 「旭っ子マルシェ」

11月22日（金）、今年度の総合的な学習と生活科のまとめと収穫祭として、「旭っ子マルシェ」を行いました。学校田で苗植えや稲刈りをした米粉と、自分たちで栽培した伝統野菜等を使用し、手作りのおやつを模擬店にて売りました。売りに用いる紙幣は、学校内で発行した「リーフ」紙幣です。キャリア教育の一環にもなり、チームでアイデアを出し合い、生き生きと活動する子どもたちの姿が見られました。



### 「二本松一周駅伝競走大会」

11月24日（日）、二本松市一周駅伝大会が城山総合グラウンド周回コースにて行われました。本校からは「旭っ子ランナース」というチーム名で、5・6年生の児童9名が参加しました。旭小単独での参加は最後となります。子どもたちは、チームの仲間を信頼し、それぞれの役割を精一杯果たし、心をひとつにして全力で走りることができました。最後まであきらめことなく走り抜く姿は、とても感動的でした。



## 授業参観(12/13) ありがとうございました

12月13日（金）、第3回授業参観を行いました。今回の授業参観は、校内学校保健委員会として、健康に関する児童の研究発表を保護者の方に参観していただきました。今年度は最近の旭っ子の課題である「メディアコントロール」について、子どもたち自身でインターネット・ゲーム障害などについて調べて実践できることを発表しました。参観後は、いわしろふれあいスポーツクラブの藤野美緒先生を講師にお招きして「健康づくりのための親子体操教室」を行いました。お家でもできる親子での体操を教えていただきました。1年生から6年生まで、親子で仲良く触れ合いながら、楽しい時間を過ごすことができました。また、体操教室後は、本校の養護助教諭より「岩代中学校区学校保健委員会報告会」を行いました。岩代中スクールカウンセラー佐藤有子先生からの講演内容や、岩代地区の児童の健康課題などについて、保護者の皆様へ最新の情報をお伝えしました。



いよいよ明日から1月7日まで冬休みになります。大晦日、正月といった大きな節目の休みとなりますので、子どもたちも家族の一員として役目を果たし、有意義な休みとなることを期待しています。皆様のご協力で2学期を無事に終了することができますこと、日ごろより子どもたちの健康・安全に気を配り温かく見守っていただきましたことに、心より感謝申し上げます。皆様、どうかよいお年をお迎えください。